

## **Compte rendu de la discussion au Foyer Romainville**

A peu près 50 résidents ont regardé l'exposition sur les projets de développement promus par les associations de villageois de la diaspora et notamment en France. Et ont participé au débat.

La discussion a porté dans un premier temps sur l'importance de ces associations, de leurs réalisations concrètes et la nécessité des salles de réunion dans les foyers comme infrastructure logistique qui a permis leur naissance et leur développement. Un point particulier a été mis, dans la perspective de la rénovation du foyer Romainville, de l'importance d'avoir des salles collectives de taille adéquate et en nombre suffisant.

Une deuxième partie de la discussion a porté sur les problèmes qu'ont les résidents de ce foyer face au fisc. Certains habitants "hébergés sous couvert" n'arrivent pas à faire accepter leurs déclarations d'impôts. Mais surtout le centre des impôts du 19ème a rendu des avis d'imposition classant massivement les résidents comme "divorcés" comprenant seulement une part dans le calcul des impôts, ce qui alourdit notamment la facture. Les résidents ne comprennent pas comment ils ont pu "divorcer" leurs femmes sans en être conscients et ressentent cette action administrative comme une grande injustice.

Enfin Maya Piquot du GRDR a souligné le fait que le travail du GRDR doit beaucoup aux foyers et aux salles de réunion, car c'est là où tout a commencé. Elle a fait un point sur le programme qu'elle anime envers les personnes âgées.

Aurélié Solans, élue de l'arrondissement, a parlé de l'importance de l'implantation du foyer dans le quartier et son souhait que les délégués participent activement aux conseils de quartier qui vont être remis en place.